

【参加企業 代表紹介・高校生へのコメント】 ※発表順



■株式会社ヒューマンフォーラム

代表取締役社長 岩崎 仁志氏 (<https://www.humanforum.co.jp/>)

社員スタッフとその家族、お客様、取引先様、たずさわる全ての人々との「つながり」を大切に、新しくとんでもなく面白い価値や「生き方」を共に生み出し続ける「生き方共創企業」です。その共創のプロセスから生まれる感動、気づき、喜び、学びなどを分かち合うことで共に成長し、互いに変容し、一緒に楽しみ続ける永いおつきあいの「素晴らしい仲間集い」です。アパレル企業として27年間若者を中心にファッションで「主張」を伝えてきましたが、これからの時代、高校生の皆さんに何を提供でき、何を学ばせていただくのか？一緒に創っていきたくと思っています。楽しみましょう！



■株式会社サラダボウル

代表取締役 田中 進氏 (<http://www.salad-bowl.jp/>)

農業の新しいカタチを創るという想いの元、世界最先端の統合環境制御型大規模グリーンハウスを日本各地で運営。約90社のスーパーと直接契約し、独自ブランドを全国に展開しています。創業時から、「農業の新しいカタチを創りたい」という思いで農業に向き合っています。高校生という枠にとらわれず、新しい時代における皆さんの新しいカタチを思い描いてください。率直な意見と大胆な提案を期待しています。



■株式会社楽農ファームたけした

代表 武下 浩紹氏 (<https://www.happy15.jp/>)

母の直販事業を通じて学んだ目標達成の技術、人間関係を改善する技術、マーケティングを農業分野のみならず、多くのリーダーたちに伝え、業界の壁を超えた絆を強める研修や講演活動を行っています。高齢化社会の進行で、どうしても意思決定が遅くなるのは避けられない現実ですが、その中でも突破力のあるリーダーを育成していかなければ対応できなくなります。学生と企業経営者の関わりを深めるため、この取り組みに期待しています。



■株式会社広島ドラゴンフライズ

代表取締役社長 浦 伸嘉氏 (<https://hiroshimadragonflies.com/>)

BリーグのB1西地区に所属する広島のプロバスケットボールチームです。「広島に、バスケでつながる風景を。」をクラブスローガンに、バスケットボールにとどまらず広島に根差した活動をおこなっています。また「社会貢献活動」と「子供たちの来場者数」においてBリーグNO.1を目指しており、本企画に参加することでBリーグの他クラブにはない取り組みができると考えました。高校生の柔軟な発想を生かした斬新な提案を期待しています。



■株式会社サン食品

代表取締役 飯沼 雅浩氏 (<https://sunsyokuhin.com/>)

創業50余年を迎えました。更なる飛躍を目指し社員一丸となって「おいしく安全」に食べられる商品づくりを通じ、絶えず創造し、努力する会社であり続けることを経営方針に掲げ邁進しております。これまでもSDGsの活動に取り組んできましたが、まだまだ出来ていない事がたくさんあると思っていました。高校生とコラボが出来るというところに未知なる可能性を感じ参加させていただきました。



■株式会社エクステンド

代表取締役 沖原 厚則氏 (<https://www.extend-ma.co.jp/>)

2004年10月に事業再生コンサルティング会社として川北英貴氏により創業、2015年12月にMBOにより事業承継しました。現在は「無数の使命を追求する」経営理念のもと、事業承継(M&A等)やコンテンツビジネス(サブスク型コンサルティング)も展開しています。地方創生のためにはSDGsに視点を当てるべきで、SDGsにとっては地方企業及び地域金融機関が重要なパートナーになります。SDGsが目指す社会の実現に向け、企業や地域金融機関を支援することで、新しい価値の創造と将来性、持続性を生み出すことを目指したいと思っております。素晴らしいプレゼンを期待しています。